



*Conjunto.*

## MERCADO EN EL CABAÑAL (VALENCIA)

*Emplazamiento.*—Este Mercado se proyectó como reconstrucción del Mercado de Poblados Marítimos de Valencia, que fué dañado en la Campaña de Liberación.

Como el emplazamiento del mercado antiguo y los daños producidos justificaban una construcción de nueva planta, fué destinado a ello otro solar propiedad del Ayuntamiento de Valencia, con capacidad suficiente y mejor emplazamiento en relación con la parte de población que había de servir. Dentro de la misma zona urbana su nueva situación lleva más bien el nombre de Cabañal, una parte de los Poblados Marítimos.

*Descripción del edificio.*—Se desarrolla

en planta rectangular ajustada a la capacidad del solar y situación de las calles lindantes y plazas que permiten mucha amplitud de accesos y aparcamientos y posibilidad de celebrar en su inmediación otros mercados accidentales que en ciertas épocas se acostumbran a realizar.

Por otra parte, son muchas las calles que acceden a la manzana que ocupa el mercado que lleva puertas de entrada en cada costado.

Los planos y fotografías que se acompañan dan la mejor idea del edificio, que se ha construído con materiales prácticos y como los más apropiados para su uso, no escatimando la calidad y materia emplea-